
Alessandro Asciutti

Frase che mi identifica
“O troveremo una strada o ne costruiremo una” Annibale

Cosa ha ispirato la mia candidatura
Considero di fondamentale importanza il ruolo svolto da Confindustria per una crescita 

equa e sostenibile del tessuto imprenditoriale italiano. La mia candidatura alla carica di 

consigliere e la partecipazione attiva che mi propongo di dare all'interno del Gruppo 

Giovani di Confindustria Umbria, è finalizzata a contribuire alla sua crescita e a 

diffondere i valori caratterizzanti l'Organizzazione. In funzione delle mie possibilità, ho 

come obiettivo quello di mettere al servizio del Movimento conoscenze, competenze e 

informazioni frutto delle mie esperienze.


